

<美和中校区小中一貫学校教育目標> 地域の未来を切り拓く児童生徒の育成

<めざす児童像>

- 夢や未来を語ることができる児童生徒
- 仲間と共に課題解決に取り組む児童生徒
- 学び続け、創り出すことに喜びを見出すことができる児童生徒

<チャレンジ目標>

美和東小学校 チャレンジ目標

美和東小ABC

A あたりまえのことを
tarimae



B びっくりするくらい
ikkuri

C ちゃんとやる
hanto



実りの秋・収穫の秋 本番です!



校長 東原 孝

令和2年度も半分が過ぎ、コロナ対策の新しい生活様式があたりまえの日常となりました。依然、学校生活では児童も職員もマスク着用。子どもたちの顔を覚えたり、表情を読み取ったりするのに苦労しましたが、数々の学校行事や学年行事を通して、子どもたち一人ひとりの良さや個性を感じることができたことは大きな喜びとなっています。

私は、校長として普段は校長室で仕事をしていますが、できる限り子どもたちの様子をうかがいに校舎を巡回するように努めています。毎朝の交通指導では、地域の方々とのふれあいや、元気なあいさつをしてくれる子どもたちからエネルギーをたくさんもらっています。交通指導に行こうと玄関を出ると、2階から「校長先生、おはようございます!」と声をかけてくれる子、道ばたで摘んできたきれいなお花や、どんぐりをくれる子、ハイタッチを求めてくる子、「今日は水筒変えてきたよ。」と報告してくれる子、珍しい昆虫を自慢げに見せてくれる子。教室の電灯を取り替えていると、さりげなく手伝ってくれる子。休み時間や始業前では、「先生、髪切りしましたか?」「今日のネクタイはミッキーマウスですね。」「先生、今度釣りにつれてってください。」「今度のソフトボールの試合見に来て!」など、たくさん子どもたちが、話しかけてくれるようになりました。そして、体育の時間には時々ご指名をいただき、授業に入ることもあります。老体にムチ打ちながら、2年生の「走り方教室」、3年生の「跳び箱運動」、5年生の「走り高跳び」、陸上記録会に向けた5・6年生の「ハードル走・走り幅跳び」の合同体育などにゲストティーチャーとして招かれ、一緒に体を動かしました。クラブ活動では一緒に川釣りをしたり、田植えや稲刈りにも参加したりしています。こういった数々のふれあいの中で無邪気で元気な子どもたちに何度癒やされたことでしょうか。気付けば、朝のあいさつも1学期に比べてとても大きな声でしてくれるようになりました。1学期からの地道な取り組みが、ここに来て大きな成果として現れようとしています。さあ、実りの秋、収穫の秋本番です。元気な「美和東っ子」のさらなる成長に向けて引き続き頑張ります。地域の皆様、保護者の皆様のお力添えを賜りますようお願いいたします。



地域の「先生」に学んでいます ～ふるさと学習～

1学期には実施が難しかった校外学習やゲストティーチャーを招いての学習ですが、2学期になり、感染症対策に注意を払いながら実施するようにしています



3年生 岸根栗の学習



4年生 手話教室



5年生 稲刈り

児童の学校評価アンケートにおいても、地域についての学習やゲストティーチャーとの学習を8割以上の児童が「楽しい」と感じています。今後もこうした「ふるさと学習」を充実させていきたいと考えています。

たくさんの情報をお寄せいただきました

9月のコミュニティ・スクールだよりでふれた「龍王おどり」について、多くの保護者の方や地域の方からお話をうかがうことができました。旧坂上小学校の「ふるさと学習発表会」で発表されたという方もおられました。映像もお借りすることができ、当時の様子について詳しく知ることができました。また、旧長谷小学校の「傘踊り」や北門子供神楽についても情報をいただきました。ふるさとの歴史や文化を学ぶために、教材化に向けた検討を今後進めていければと考えています。

学校公開(参観日)のご案内

日時	1日目	11月19日(木)	10:35~14:55
	2日目	11月20日(金)	10:35~14:55
	3日目	11月21日(土)	8:45~11:55



上記の日程で学校公開を行います。期間中は、授業のほか、休み時間や給食時間など、児童の学校生活の色々な様子を参観していただきたいと思います。詳しい日課などは後日お知らせします。また、公開3日目の11月21日(土)には、美和東小学校開校20周年記念事業の一環として、ウォーターアートのパフォーマンスと講演を予定しています。ぜひご参観ください。

なお、土曜参観日の最後には児童引き渡し訓練を予定しています。ご協力のほど、よろしくお願いいたします。